
Ata nº02/2021 - Aos três dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, 

reuniram-se através do aplicativo zoom as representantes do conselho 

municipal dos direitos da mulher. Ana iniciou a reunião dando as boas vindas a 

todas e informando que está recebendo bastante demandas e pedidos em 

relação ao conselho e devido a morosidade e dificuldade de reuniões 

presenciais e também ao fato de o mandato ter sido estendido devido a não 

realização da conferência municipal para que pudesse ser trocada a diretoria e 

por motivos pessoais ela precisa se ausentar do conselho e em conversa com 

a Cheile secretária executiva dos conselhos ficou decidido fazer somente a 

substituição da cadeira dela e como é um cargo não governamental somente 

as conselheiras não governamentais poderão votar e em conversa com a 

comissão da substituição foi decido que se colocaria o nome das 3 

conselheiras que foram mais atuantes no conselho e foram a Roseli, a Sueli e a 

Franciela (depois verificou-se que Franciela é governamental e não pode 

participar da eleição), ficando assim somente a Roseli e Sueli. Ana explicou 

que a eleição ocorrerá de forma on-line pelo google forms e que ficará 

disponível após o término da reunião dessa foram poderá ocorrer uma votação 

de forma sigilosa informou também que ficará disponível por 24 horas. Fez a 

simulação no sistema de como fazer a votação, sendo que cada pessoa deverá 

informar o CPF para votar. Ana passou a palavra para Roseli que disse que é 

um grande desafio tanto pra ela quanto pra Sueli dar continuidade as 

atividades do conselho pois é um conselho amplamente representativo pois 

representa todas as organizações do município que é uma missão e que por 

ser altamente representativo a pessoa que assumir deve lembrar que não esta 

no conselho para representar a sua entidade de origem, mas sim todo o 

coletivo, falou ainda que é muito fácil dizer que não e cada um se manter na 

sua atividade cotidiana e não se comprometer por exemplo com o trabalho do 

conselho. Frisou ainda sobre a importância do voto e que independente de 

quem foi eleita o trabalho continuará a ser bem desenvolvido e que precisam 

do apoio um das outras. Sueli também frisou do trabalho do coletivo e que é 

indiferente quem ganhar uma vai contribuir com a outra e dar continuidade nos 

trabalhos que estão sendo feitos no conselho e que algumas coisas que já 

estão sendo planejadas podem ser que não serão conseguidas na nova 

gestão, mas que o trabalho deve ser iniciado. Ana disse que fica feliz em deixar 



a diretoria e saber que uma delas irá dar continuidade ao que foi começado. 

Informou ainda que a gravação será disponibilizada para as demais que não 

puderam participar. Sueli pediu a lista dos conselheiros para saber quem são 

os governamentais e os não governamentais para saber certo quem vota e 

poder chamar no privado quem não participou da reunião convidando pra votar. 

Cheile ficou comprometida em colocar a lista no grupo e verificar entre os 

suplentes e titulares quem irá votar. Roseli frisou que se deve exercer a 

sororidade que é o apoio, união entre as mulheres que esse exercício seja 

executado com a participação de todas na votação e agradeceu também o 

trabalho desenvolvido pela Ana no período que esteve a frente do conselho. 

Sem mais nada a constar encerrou-se a reunião que será assinada pelos 

presentes conforme a lista de presença.  

 

 

 






